

Cuba ratifica compromisos solidarios con Angola



La hermandad entre cubanos y angolanos fortalece los vínculos entre sus gobiernos. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 10 dic (RHC) El miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC), Joel Queipo Ruiz reiteró este viernes el compromiso del país de continuar la cooperación socio-económica con la República Popular de Angola (RPA).

“Nuestros lazos de hermandad nacieron en las trincheras para preservar la integridad de la RPA”, aseveró el también jefe del Departamento Económico del PCC, al intervenir en un acto político-cultural con motivo de cumplirse en esta jornada el aniversario 65 de la creación del Movimiento Popular para la Liberación de Angola (MPLA).

El encuentro por la efeméride transcurrió en la Casa de África, en el Centro Histórico de La Habana, con la presencia de invitados del CC-PCC, del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, asociaciones, del cuerpo diplomático angolano y otros.

Queipo Ruiz recordó que el MPLA surgió en Luanda en 1956 en alianza con varias organizaciones anticolonialistas, y desde entonces se convirtió en garante de la unidad nacional y paz para el propio país y el resto de la región, bajo su máximo líder y primer presidente de la nación, Antonio Agostinho Neto.

“La misión internacionalista de la Revolución cubana en Angola alcanzó un nivel más significativo a partir de 1965, a solicitud de Neto y promovida por el Comandante Ernesto Che Guevara, el Comandante en Jefe Fidel Castro y el General de Ejército Raúl Castro Ruz”, sostuvo el funcionario.

Agradeció al MPLA por su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, recrudecido en medio del azote de la pandemia de la COVID-19 y que constituye una sistemática violación de los derechos fundamentales de nuestro pueblo.

Por su parte, Helio Roberto Marques Pimentel Dos Santos, encargado de Negocios de la embajada angolana en Cuba, se pronunció también por la necesidad de salvaguardar los vínculos mutuos de colaboración, amistad y hermandad.

Exaltó el hecho histórico de que en la lucha anticolonial y también contra el intervencionismo del apartheid participaron más de 300 mil cubanos que evidenciaron su tradicional sentido de la solidaridad e incluso hay profesores que en la actualidad prestan servicio en su Patria. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279509-cuba-ratifica-compromisos-solidarios-con-angola>



Radio Habana Cuba